

Beatriz Argimón expresa su asombro y pesar ante la elección de Laura Raffo

Principal



Publicada el: 06/09/24	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/beatriz-argimon-expresa-su-asombro-y-pesar-ante-la-eleccion-de-laura-raffo_1720.php

*Principal*

Beatriz Argimón expresa su asombro y pesar ante la elección de Laura Raffo

"Beatriz Argimón se muestra optimista sobre el futuro político de Laura Raffo, quien se separó del Herrerismo tras desavenencias por la lista al Senado.

Beatriz Argimón se pronuncia sobre la decisión de Laura

Raffo

La vicepresidenta Beatriz Argimón fue consultada este viernes sobre la reciente decisión de Laura Raffo de alejarse del Herrerismo y no formar parte de ninguna de sus listas en las próximas elecciones.

Argimón expresó su sorpresa y pesar ante esta determinación. "Me sorprende y lo lamento.

Porque es una mujer que tiene mucho para aportar, sin lugar a dudas.

Seguramente que no sea candidata no significa que no esté militando y que en el futuro pueda asumir otra responsabilidad", comentó.

Cuando se le preguntó si esta situación refleja la dificultad que enfrentan las mujeres para acceder a altos cargos en la política, Argimón afirmó: "Sin lugar a dudas.

Aún sigue siendo un ámbito donde la presencia de la mujer como actor político está mucho más valorada por la ciudadanía que por los propios partidos, creo que esto responde a una dinámica histórica".

Finalmente, Argimón manifestó su esperanza respecto al futuro de Raffo: "No creo que abandone la política.

Quiero creer que no la va a abandonar".

Fuente: Subrayado

Imágenes



Beatriz argimon expresa su asombro y pesar ante la elección de laura raffo

Tags

pronuncia, beatriz, herrerismo, desavenencias, vicepresidenta, muestra, consultada, reciente, alejarse, viernes, ninguna, optimista

Noticias relacionadas

4.0 * *El profundo duelo de Beatriz Argimón por la partida de Juan Izquierdo: un homenaje cargado de emoción*

3.9 * *Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia*

4.8 * *De Montevideo a Bella Unión: una apasionada ciclista amateur se embarca en un desafío épico de más de 600 kilómetros en bicicleta*

4.6 * *El Palacio Legislativo se prepara para celebrar un siglo de historia: la "Casa de la Democracia" inicia su cuenta regresiva hacia su centenario*

4.7 * *Pablo Mieres expresa su asombro ante las polémicas declaraciones del candidato del Fa*

4.2 * *Sebastián Andújar se desvincula del Herrerismo y centrará sus esfuerzos en fortalecer la lista 33*

3.7 * *La exvicecanciller Carolina Ache relata su dura experiencia en la política y celebra el archivo de la causa Marset*

3.8 * *Blanca Rodríguez expresa su asombro por la calidez del cariño recibido, a horas de despedirse de Ultimas Noticias*

3.7 * *El icónico Palacio Legislativo se alista para conmemorar su centenario, un hito histórico que tendrá lugar el 25 de agosto de 2025*

4.6 * *Falta de cuórum en la Asamblea General impide la discusión del veto presidencial al artículo 72 de la Ley de Medios*

Categorías

Breves

Cultura

Curiosidades

Deportes

Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf